

NordArt 2024

©www.nordart.de



Im Namen der Landesregierung von Schleswig-Holstein gratuliere ich herzlich zum 25-jährigen Jubiläum der NordArt! Die NordArt hat sich zu einer der größten Ausstellungen zeitgenössischer Kunst in Europa entwickelt. Sie ist ein Höhepunkt in der schleswig-holsteinischen Kultursaison.

Zur Jubiläumsausgabe dürfen wir uns in und um die Carlshütte auf Kunstwerke der Preisträgerinnen und Preisträger der vergangenen Jahre freuen. Im besonderen Ambiente des ehemaligen Industriegeländes wird eine inspirierende Weltreise zu verschiedenen Kulturen und Kunstformen möglich. Für langjährige Freundinnen und Freunde der NordArt ebenso wie für alle, die zum ersten Mal vor Ort sind, verspricht ein Besuch einzigartige Erlebnisse.

Auch asiatische Kunst spielt in diesem Jahr wieder eine große Rolle. Anlässlich des 50-jährigen Jubiläums deutsch-mongolischer diplomatischer Beziehungen steht Kunst aus der Mongolei im Fokus. In der Wagenremise werden dazu Arbeiten von 20 Künstlerinnen und Künstlern präsentiert. Der Botschaft der Mongolei danke ich sehr für die Übernahme der Schirmherrschaft und die Unterstützung dieses Projektes.

Ich bedanke mich herzlich bei Familie Ahlmann und bei den beiden Kuratoren Wolfgang Gramm und Inga Aru. Dank ihres Engagements kommt die Welt der Kunst in unser Land. Allen Kunstinteressierten wünsche ich viel Freude beim Ausstellungsbesuch. Dem Veranstaltungsteam wünsche ich viel Erfolg und ein großes kunstinteressiertes Publikum.

Ihr
Daniel Günther
Ministerpräsident
des Landes Schleswig-Holstein

On behalf of the state government of Schleswig-Holstein, I extend heartfelt congratulations on the 25th anniversary of NordArt! NordArt has developed into one of Europe's largest exhibitions of contemporary art and is the highlight of the cultural season in Schleswig-Holstein.

For this anniversary edition, we can look forward to artworks by the prize-winners of previous years displayed in and around the Carlshütte. In the special ambience of the former industrial site, visitors can embark on an inspiring journey across cultures and art forms from around the world. A visit promises unique experiences for long-time friends of NordArt as well as for all those who are here for the first time.

Asian art will, once again, play a major role this year. On the occasion of the 50th anniversary of German-Mongolian diplomatic relations, the focus is on art from Mongolia. Works by 20 artists will be presented in the Wagenremise. I am very grateful to the Mongolian Embassy for taking on the patronage and supporting this project.

I would also like to thank the Ahlmann family and the curators Wolfgang Gramm and Inga Aru. Thanks to their commitment, the world of art is coming to our country. I hope that everyone who appreciates art will enjoy their visit to the exhibition. I wish the event team every success and a large enthusiastic audience.

Yours,
Daniel Günther
Minister President
of the State of Schleswig-Holstein